



100年分のありがとう



うるおいある未来のために。

News Release

2025年7月29日

肥後銀行創立100周年 頭取挨拶

肥後銀行（頭取 笠原 慶久）は、2025年7月25日に創立100周年を迎えました。創立記念に際し、従業員に向けた頭取メッセージについて、下記のとおりお知らせいたします。

記

<内 容>

1. はじめに
2. 創立100周年を迎えるにあたり
3. 企業理念、中期経営計画、マイパーパスについて
4. 結びに

以 上

《本件に関するお問い合わせ》
九州フィナンシャルグループ 広報・IR部
担当：宮本
電話 096-326-5607

うるおいある未来のために。

肥後銀行

2025年7月25日

創立記念日における頭取挨拶

1. はじめに

皆さんこんにちは。本日は肥後銀行創立100周年の記念日です。

私たちの肥後銀行は、大正14年、西暦1925年7月25日に、熊本・飽田・植木の3行合併により肥後協同銀行として誕生し、3年後の1928年に現在の商号に変更しました。そして本日、創立100周年を迎えることができました。これを祝うと共に、慶びを皆さんと分かち合いたいと思います。

そして本日、30年、20年、10年の永年勤続表彰を受けられた行員77名、スタッフ57名の皆さん、誠におめでとうございます。皆さんの永きに亘る努力やご苦労に、当行を代表して深く感謝申し上げますと共に、皆様方を支えてこられたご家族に対し、心から御礼を申し上げます。今後とも、心身共にお元気で活躍されることを祈念いたします。

2. 創立100周年を迎えるにあたり

創立100周年を迎えるにあたり、まずは100周年スローガンに込めた思いについてお話しします。当行の100年を振り返ると、その歴史の中には、金融恐慌や世界大戦、バブル崩壊やリーマンショック、そして熊本地震、コロナ禍、人吉豪雨災害など、幾多の困難がありました。肥後銀行は、その都度、地域とお客様のために最善を尽くし、その結果、肥後銀行は地域の皆様とともに、成長し続けることができました。これは、先輩の方々の努力の賜物であり、同時に、お客様をはじめ多くの関係者のご支援・ご協力のお蔭であり、本日の記念日にあたり、先人の方々の努力とご協力に深く感謝したいと思います。そして同時に、私たちは、次の100年に向けて、更に素晴らしい肥後銀行を、地域の皆様とともに創っていく覚悟を持ちたいと思っています。

そのような中、私たちは、創業100年を迎えるにあたり、行員から意見を広く募り、『100年分のありがとう うるおいある未来のために。』というスローガンを掲げました。このスローガンには、地域のお客様や関係者の皆様へ100年の感謝の気持ちを込めると共に、地域のより良い未来を目指す決意が込められています。私たちは、

全員の力で、これまでも、これからも、地域の起点となり、お取引先や地域を繋ぐ場、未来を担う若い世代が輝ける場を創出していきたい、これが、『100年分のありがとうるおいある未来のために。』の想いであります。

3. 企業理念、中期経営計画、マイパーパスについて

次に、「理念」を共有し、自分事とすることについてです。私は、頭取就任以来「理念を軸とした現場重視のチームワーク経営」を経営方針とし、理念を共有し守ってくれば何をやっても構わない、と皆さんに言ってきました。理念とは不動産の共通軸であり、具体的には、肥後銀行の「企業理念」、九州フィナンシャルグループの「私たちの存在意義、即ち、パーパス」、「2030年ビジョン」、そして「バリュー」であり、これらは共に共鳴しています。

代表してパーパスを読み上げます。「私たちは、お客様や地域の皆様とともに、お客様の資産や事業、地域の産業や自然、文化を育て、守り、引き継ぐことで、地域の未来を創造するために存在しています」です。つまり、私たちは、お客様や地域の未来のために役立つことは何でも本業としてやっていくということであり、皆さんには、「私が肥後銀行です」という主体的な態度で、このパーパスに合致する具体的な目標を掲げながら、お客様や地域、そして自分自身や行員の成長に尽くしてほしいと思います。

私は、地銀の責務として、「その地域にどのような地銀があるかによって、その地域の未来は変わる」と本気で申し上げます。皆さん一人ひとりが自身の「マイパーパス」と、「KFGパーパス」との共鳴点を見出し、毎日ワクワクしながら「理念を軸とした現場重視のチームワーク経営」の一翼を担ってもらえればとても嬉しいです。

4. 結びに

結びとなりますが、肥後銀行は次の100年に向けて力強く進んでいきます。そこには、私たちが思い描く「地域価値共創グループ」の実現という、「意志のある未来」が待っています。皆さんの益々のご健康とご活躍をお祈りするとともに、役職員一同、本日の100周年をともに慶び、そして「うるおいある未来」を私たちが創っていくことを誓い合ひまして、創立記念日の挨拶といたします。

以上